

Forums pour l'entourage

Perdue face à la cocaine

Par Sd Posté le 07/11/2022 à 09h54

Bonjour.

Je suis perdue....voilà mon histoire. Mon mari a toujours consommé du cannabis..environ 3 joints par jour... ce que j ai "accepté" car je préférais ça à l alcool car il a par le passé eu des problèmes avec l alcool, ce qui le rendait violent...

Il y a 1 mois il m à avoue qu'il consomme de la cocaine depuis 1 an..il ne s est pas vu plonger..à accepté 1 fois de la part de celui qui lui fournissait ses joints. Il n à pas vu la descente aux enfers. J ai voulu le soutenir ce dernier mois, mais depuis il continue de faire des retraits bancaires affolant. Me ment.. Me faisant croire que c est pour rembourser, est ce vrai?, que sinon nous pourrions être menacé, il boit en cachette, et il y a 3 jours et revenu alcoolisé du travail m ordonnant de donner la carte bancaire pour rembourser cette personne. Au fond de moi j ai su que c était pour lui se fournir. Il a fait son cinéma devant notre fils de 15 ans..mon fils m à avoue qu'il savait que son père fumait...alors que j ai tout fait pour qu'il ne découvre jamais. Cela fait 25 ans que j essaie de le sauver de ses démons. J ai l impression que nous n existons pas à ses yeux. Il y a déjà eu 1 grosse séparation il y a 10 ans mais je suis revenue...mon fils de 7 ans idolâtre son père. Comment le priver de la présence de son père.. car si je lâche prise pour l aider je sais qu'il est "finit" qu'il ne pourra pas se sauver et que mes enfants perdront leur père...mais s'il n arrête pas .comment continuer de vivre dans ce contexte familial? Je suis perdue et je cupabilise . J ai synthétisé mon histoire sinon le détail aurait pris 10 pages...merci

2 réponses

Gab77 - 20/11/2022 à 20h17

Bonsoir,

Déjà je vous félicite d avoir tenu aussi longtemps... mais l amour et en plus quand il y a des enfants c est compliqué.

Malheureusement, je pense que tout doit venir de lui comme pour toute addiction et j ai bien peur que malgré votre amour et votre courage, ça ne fasse pas grand chose alors pensez à vous madame.

J ai un souci avec mon fils de 19 ans qui fume du cannabis et j ai beau me battre, ça empire et il part du mauvais côté de la société. Je baisse les bras et je suis en train de me détruire au point que je pense au pire...alors je pense que je vais arrêter de me battre pour lui alors que je vous assure que j ai tout fait pour l aider...

Il faut que l on pense à nous car eux ne nous aiment pas au fond, ils sont dans leurs drogues et le reste ils s en moquent.

Bon courage à vous mais pensez à vous et vos enfants

Jok66 - 15/10/2025 à 17h11

Gabi77 a tout dit

Si l'on ne se sort pas rapidement bien que rien est impossible, s'en sortir après des années de consommation devient extrêmement difficile.

C'est devenue notre vie en faite et on ne s'imagine pas en vivre une autre, la drogue a tout remplacer et même si cela nous fait du mal à nous et les gens qui nous aime ça serait trop dur de se sortir alors autant continuer la dedans, avec nos petits plaisirs de quelque heure en échange d'une vie d'enfer. ... qu'on va même apprendre à aimer pour éviter de culpabiliser

Alors en tant que conjoint donner une chance ou deux à notre couple pk pas, mais insister plus nous détruira autant voir plus .que la drogue qui le détruit lui.

Car lui s'anestesie en consommant à outrance, alors que le conjoint lui est totalement lucide sur l'enfer invivable que lui et son conjoint vive justement.